



01.03.2016 15:38 CET

## Bayernwerk ist neuer Hauptsponsor der SSV Jahn Fußballschule

Die Bayernwerk AG engagiert sich ab sofort als neuer Hauptsponsor der Jahn Fußballschule. Damit unterstützt das Unternehmen ein Nachwuchs-Projekt des SSV Jahn, das bei fußballbegeisterten Kindern in Ostbayern bereits seit mehreren Jahren sehr beliebt ist. Im Jahr 2016 erschließt die Jahn Fußballschule nun auch neue Standorte in der Region.

Den Schulranzen in die Ecke stellen, die Sportsachen einpacken und los geht es zur Jahn Fußballschule: Bereits seit mehreren Jahren veranstaltet der SSV Jahn Regensburg in den Ferien mehrtägige Trainingscamps für alle Mädchen und Buben bis zu 12 Jahren. Dabei steht vor allem der Spaß und die Freude am Fußball im Vordergrund. Ab sofort wird der Jahn in seinen Bemühungen

von einem starken Partner unterstützt: Der Bayernwerk AG. Denn das Unternehmen ist neuer Hauptsponsor der Jahn Fußballschule. Beim SSV freut man sich über dieses Engagement: „Mit der Jahn Fußballschule bieten wir nicht nur eine sinnvolle Freizeitaktivität in den Schulferien. Durch die lizenzierten Fußballtrainer aus der Jahnschmiede ist dort ein hochwertiges Training gewährleistet, bei dem auch wichtige Werte wie Respekt, sportliche Fairness und Zusammenhalt vermittelt werden. Wir freuen uns sehr, dass uns die Bayernwerk AG dabei künftig als Hauptsponsor zur Seite stehen wird.“, so Dr. Christian Keller, Geschäftsführer Profifußball und Vorstand Nachwuchsfußball des SSV Jahn, am Rande des offiziellen Anstoßes zur Partnerschaft zwischen Jahn Fußballschule und Bayernwerk AG.

2016 wird auch die Jahn Fußballschule expandieren. Neben den gewohnten Feriencamps in Regensburg werden in Zusammenarbeit mit Partnervereinen an zahlreichen Standorten in Ostbayern Jahn Fußballschulen angeboten. Als treuer Begleiter immer dabei: Die Bayernwerk AG. Reimund Gotzel, Vorsitzender des Vorstands der Bayernwerk AG, sieht viel Potenzial in der neuen Partnerschaft: „Kinder brauchen Spaß und Bewegung. In der Fußballschule des SSV Jahn bekommen sie in ihren Ferien beides. Und das nicht nur am Standort Regensburg sondern in ganz Ostbayern. Wir treten sehr gerne als Unterstützer des Sports auf und freuen uns umso mehr, wenn junge Leute beim Fußballspielen auch noch etwas für ihre Zukunft lernen und tolle Erfahrungen sammeln können. In der Jahn Fußballschule sind dafür alle Voraussetzungen gegeben.“

Die Bayernwerk AG bietet rund fünf Millionen Menschen in Bayern eine sichere Energieversorgung. Der Verteilnetzbetreiber forscht, entwickelt und arbeitet an Energielösungen von morgen. Für die Gestaltung der Energiezukunft in Bayern zeichnet sich das Energieunternehmen vielfach verantwortlich. Dazu zählt die Integration regenerativer Erzeugungsanlagen in das Verteilnetz, die Entwicklung intelligenter Netzkomponenten, die Energiepartnerschaft zu Bayerns Kommunen mit vielfältigen Energiedienstleistungen sowie kunden-bezogene moderne Energiekonzepte des Tochterunternehmens Bayernwerk Natur. In sein Netz hat das Bayernwerk rund 260.000 regenerative Erzeugungsanlagen angeschlossen und verteilt so zu mehr als 60 Prozent ausschließlich regenerative Energie. Rund 2800 Mitarbeiter an mehr als 20 Standorten arbeiten an einer sicheren Versorgung und am Energiesystem von morgen.

## Kontaktpersonen



**Maximilian Zängl**  
Pressekontakt  
Leiter Kommunikation  
Pressesprecher Bayernwerk AG  
[maximilian.zaengl@bayernwerk.de](mailto:maximilian.zaengl@bayernwerk.de)  
Büro +49 941-201-7820 ---- Mobil +49 179-1 38 98 27  
+49 179-1389827